



Interceptan huachicol a gran escala

SALTILLO. Autoridades aseguraron más de 15 millones de litros de combustible ilícito en 129 carrotanques en el centro de Saltillo y en Ramos Arizpe. “Es el aseguramiento de hidrocarburo más grande en la presente administración”, dijo Omar García Harfuch, titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana. **Pág. 5**




COAHUILA

Aseguran 15 millones de litros de huachicol

PABLO RODRÍGUEZ Y QUITZÉ FERNÁNDEZ

El Sol de la Laguna

Es el decomiso de hidrocarburo más grande del sexenio, reconoció Omar García Harfuch

SALTILLO. Autoridades federales aseguraron más de 15 millones de litros de combustible ilícito en el centro de Saltillo y en la zona industrial de Ramos Arizpe, en el estado de Coahuila, en lo que ha sido calificado como el golpe más fuerte contra el tráfico de hidrocarburo ilegal en la presente administración federal.

El titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch, confirmó en sus redes sociales que se trató del "aseguramiento de hidrocarburo más grande en la presente administración", con 129 carrotanques cargados con diésel, gasolina y destilado de petróleo de procedencia ilícita.

De acuerdo con un comunicado oficial, el decomiso fue resultado de un operativo conjunto entre la Secretaría de la Defensa Nacional (Defensa),

Guardia Nacional, Fiscalía General de la República (FGR), Secretaría de Marina (Semar), SSPC, Pemex y autoridades estatales y municipales.

La primera acción tuvo lugar en el municipio de Ramos Arizpe, en el Parque Santa María, donde elementos de seguridad localizaron 33 carrotanques abandonados con tres millones 960 mil litros de hidrocarburo, cerca de una estación ferroviaria.

La segunda y más relevante intervención ocurrió en la antigua estación de ferrocarriles del centro de Saltillo, donde se aseguraron 96 carrotanques con 11 millones 520 mil litros de combustible, sin documentación legal para su traslado.

La estación está ubicada entre las colonias Centro y Guayulera, cerca de una secundaria, lo que generó preocupación entre vecinos que relataron haber visto pipas llegar al lugar durante las noches previas.

El fiscal general del estado de Coahuila, Federico Fernández Montañez, destacó que el éxito del operativo fue resultado de semanas de labores de inteligencia entre corporaciones de los tres niveles de gobierno.

"Vamos a seguir haciendo todo lo necesario para colaborar con las autorida-



des federales y no permitir este tipo de actividades en ninguna región del estado”, afirmó.

Explicó que esta operación fue resultado de semanas de labores de inteligencia en conjunto con la Fiscalía General de la República, Guardia Nacional, Ejército Mexicano y corporaciones estatales y municipales.

CATEAN GASOLINERAS

Como parte de las acciones contra el huachicoleo, la semana pasada se realizaron cateos en al menos siete estacio-

nes de servicio de una empresa local, en un intento por desarticular una red de distribución de combustible ilegal.

Los operativos se dieron luego del decomiso de más de dos millones de litros de hidrocarburo ilícito y concluyeron con el aseguramiento de 20 pipas con tractocamiones, 12 cisternas ferroviarias y la detención de 11 personas.

Algunas de estas gasolineras fueron clausuradas, pero las autoridades no precisaron cuáles.

HUACHICOLEO

EL DECOMISO fue parte de los operativos para dismantelar una red de huachicoleo, que incluye la intervención en siete gasolineras



Carrotaques asegurados en la antigua estación de ferrocarriles en el centro de Saltillo